
Cette vignette a été développée dans le cadre de la collaboration interordre Projets mathématiques en 
technologie et sciences.  

Le site Projets mathématiques en technologie et sciences, www.projetsmathematiquests.com, propose 
aux enseignants du secondaire, du collégial et à l’université différentes situations d’apprentissage en 
mathématiques. Rédigées et expérimentées par des équipes multidisciplinaires et multi-niveaux 
(enseignants au secondaire, au collégial et à l'université), ces situations amènent les élèves à vivre une 
approche appliquée des mathématiques. 

Si vous êtes enseignant, vous pouvez télécharger les documents de chacun des projets de l'Espace 
professeurs : mise en situation, cahier de l'élève, corrigé, etc.  

  

 
This vignette was developed in the collaborative context of Projets mathématiques en technologie et 
sciences. 

The site Projets mathématiques en technologie et sciences, www.projetsmathematiquests.com, offers 
mathematics teachers from high school, College and University a set of activities to be used in the 
classroom. Written and tested by  multidisciplinary and multi-level  teams (teachers in high school, 
College, and University), these activities are designed to have students experience an applied approach 
to mathematics.  

If you are a teacher, you can download the documents of each of the projects in the teachers’ section 
(Espace professeurs): activity workbooks, teachers' guides, etc. 
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